
浦安まちづくり市民会議だより 第４号

これまでの市民会議を振り返っ
て、条例にどのようなキーワードが
含まれると嬉しいか話し合いました。
最後に、ご自身の今後のまちづく
りへの関わり方について話していた
だきました。

市民会議の振り返り

市民と市のつながりに
ついて議論
前回話し合った個人・コミュニ

ティ・市の役割に関して実際に難
しいと感じる部分を話し合い、その
難しい部分の解決に向けて、それ
ぞれがどのようにつながればうまくい
くのか議論しました。

■当日のメニュー
１．市長あいさつ、会議の目的・概要説明
２．自己紹介＆これまでの会議に参加して気づいたこと
３．グループディスカッション
１）それぞれの役割のまとめから、実際には難しいと感じる部分はあり

ますか？
２）それぞれがどのように協力すれば、実際に難しいと感じたことが、

うまくいくと思いますか？
３）市民会議を振り返って、まちづくりに関する条例に、どのような

「キーワード」が含まれると嬉しいですか？
皆さん自身は、まちづくりにどのように関わりたいですか？

第５回「浦安まちづくり市民会議」
を開催しました

裏面に続きます⇒

コミュニティ活動の情報発信
→団体と浦安市のあいだの緊密な情報
交換を通じて市民・学生への情報発信

対話２「それぞれが、どのように協力すれば、

実際には難しいと感じていたことが、うまくいくと思いますか？」

まちづくり

近隣とのコミュニケーション
→通勤・通学者を地域と結びつける→
企業・学校と地域コミュニティの協力

コミュニティ活動への支援

もちつきに浦安高校が参加して盛り上
がった
→自治体が団体などの主体同士を結び
つける

4G

近隣とのコミュニケーション
→企業が橋渡しする ボランティアと協
力して従業員（市民）に情報発信する

【例】世代間の交流を図る
（理由）それぞれのコミュニティ自体が
同じ年代の人々の集まりになっている

コミュニティ活動の情報発信
具体的な目的がある集まりのほうが参加
しやすい⇒目的別のグループの一覧ある
といい

近隣とのコミュニケーション
コロナでイベントなかった
個人がふみだす後押しがほしい

コミュニティ活動への支援 コミュニティ活動への支援
ボランテイア・ＮＰＯ活動の情報発信

ボランティア・ＮＰＯ活動の情報発信
→学校のサークルにボランティア活動
に参加してもらう



（本件に関するお問い合わせはこちらまで）
浦安市企画部企画政策課
〒279-8501 浦安市猫実一丁目1番1号
電話047-351-1111（代表）
047-712-6039（直通）
メール：kikaku@city.urayasu.lg.jp

対話１：それぞれの役割のまとめから、実際には難しいと感じる部分は
ありますか？

対話３：市民会議を振り返って、まちづくりに関する条例に、どのよう
な「キーワード」が含まれると嬉しいですか？
皆さん自身は、まちづくりにどのように関わりたいですか？

 学校や大学が、地域に場を提供する
 自治会が、地域住民を巻き込んでイベントなどを開催する
 市と企業が、協力してイベントを開催する
 市が、コミュニティ活動の情報発信を行う
 コミュニティのポータルサイトがあると探しやすい

全５回にわたる浦安まちづくり市民会議にご
参加いただき、誠にありがとうございました。
いただいたご意見を参考に、今後、条例の検

討を進めてまいります。懇話会の内容について
は、市ホームページで情報発信します。
（事務局）

対話２：それぞれがどのように協力すれば、実際に難しいと感じたこと
が、うまくいくと思いますか？

【個人】
 近隣とのコミュニケーションの取り方や地域サークルへの
参加の仕方がわからない

 コミュニティに入る動機や興味がない

【コミュニティ】
 コミュニティ活動の情報発信が少ない
 若い人が無関心

【市】
 情報過多で、自分に必要なものが分からない
 情報を必要としている人に直接届けることが難しい

【まちづくりへの関わり】
 自分の知見をまちづくりに活かしていきたい
 市民の交流イベントの企画・運営を手伝いたい
 いろいろなコミュニティに積極的に参加したい

【キーワード】

つながり 絆 みんなが参加

多様性の尊重 違いを認める 水際の環境

個人については、コミュニ
ケーションに関する意見が多
くありました。
コミュニティについては、

情報・きっかけなどに関する
意見が多くありました。
市については、情報発信に

関する意見が多くありました。
（事務局）

それぞれが新たに連携・協
力することで、コミュニティ
に参加しやすくなるなどの意
見が多く聞かれました。
また、協力の手段としてイ

ンターネット、SNS等を活用し
た情報発信についての意見が
多くありました。（事務局）

キーワードについては、交
流・コミュニティに関するこ
とや、多様性に関することが
多く挙げられました。
まちづくりへの関わりにつ

いては、主体的な活動や、コ
ミュニティに関する意見が多
くありました。
（事務局）


